

べっぷ 市議会だより

No.22 平成8年1月1日
編集 市議会だより編集委員会
発行 別府市議会
〒874 別府市上野口町1-15
☎ 0977-21-1111



「飛翔」
撮影 吉田 隆弘

新年のごあいさつ



内田 有彦
議長

明けましておめでとうございます。

平成八年の新春を迎え、別府市議会を代表いたしまして、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、阪神大震災の発生、連日のようない報道されたオウム事件など、物情騒然の年であります。

しかし、本市においては、ビーチンプラザのオープン、そして立命館アジア太平洋大学の誘致と、21世紀に向けた国際観光温泉文化都市「べっぷ」の新たな建設に向けて春の訪れを予知する年でもありました。

市議会といたしましても、より豊かな住みよい都市づくりを目指して、市民福祉の向上と地域社会の発展とに全力を尽くす所存でございます。市民皆様の、なお一層のご指導とご協力を願い申し上げます。

おわりに、市民各位のご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。

迎春

各会派から

年頭の
ごあいさつ

自民新友クラブ

市政の発展と観光浮揚を目指す最大与党



清成 宣明



河野 数則.



加藤 義則



村田 政弘



後藤 健介



三ヶ尻正友



浜野 弘



朝倉 齊



永井 正



江藤 勝彦



阿佐 照雄



市民の皆様、新年あけましておめでとうございます。

昨年は、市議会議員選挙をはじめ議会内・外の諸活動に対し、心温まるご支援を賜り誠にありがとうございました。私たちは、十一名の最大与党会派として「市民の融和、調和、そして連帶」のもと市政発展のため、より一層の結束を固めて頑張る決意でございました。

今年は、市議会議員選挙をはじめ議会内・外の諸活動に対し、心温まるご支援を賜り誠にありがとうございました。私たちは、十一名の最大与党会派として「市民の融和、調和、そして連帶」のもと市政発展のため、より一層の結束を固めて頑張る決意でございました。

ざいます。

とりわけ、Bコンプラザのオープニング、そして、立命館アジア太平洋大学の別府進出については、百年に一度あるかないかの大事業であり、この成功実現に向けて総力をあげて支援いたします所存であります。

市民各位のご健勝とご多幸を祈念し、本年も暖かいご指導とご支援を賜りますようお願い申しあげます。

自民クラブ

健やかで美しい街・別府市の発展をめざして



行部 弘文



吉富 孝夫



井田 逸朗



首藤 正



佐藤 岩男

市民の皆様には、素晴らしい新年を迎えるましたこととお慶び申し上げます。昨年の我が国の政治、経済の状況は混沌を続ける政局の不確定要素に加えて、バブル経済崩壊後の長引く円高不況等極めて厳しいも

のがありました。一陽来復の春と申します。私共自民クラブ一同、市民皆様の声をしっかりと受け止め、別府市政に取り組んで参ります。昨年オープンしたBコンプラザの利用状況も、すこぶる高く、各種

の大会・イベント・学術会議・音楽会等、観光の拠点として、情報発信基地として、その機能を発揮しつつあり、高速道路の開通と合わせて明

社会党クラブ

市民の期待に応えて今年も頑張ります

旧年中は市民の皆様には社会党に対し、暖かいご支援とご激励を頂き誠にありがとうございました。

お陰様で県議、市議選をはじめ参院選など勝利させて頂き心からお礼申し上げます。

現在、別府市はBコンプレザの開館で少しあは明るさがみえてきたとはい、まだまだ不況の中あります。

社会党市議団は市民の皆様と共に
考え共に歩くことをめざし、これか
らも頑張ってまいります。

今年も変わらぬご支援ご協力を頂
きますようよろしくお願ひ申し上げ
ます。

老人福祉を中心とする各種福祉行政の推進、また、経済活性化のための観光行政の強化など大きな課題を抱えています。

富田 公人



堀本 博行



伊藤 敏幸



原克実



岩男 二男

るい希望が見えて参りました。
別府市発展に向けて、今年も何卒、
皆様方のご支援のほど、よろしくお
願い申し上げます。

公明

誠実に市民本位の政策を

市民のみなさま、謹んで新春のお慶びを申し上げます。

い現状は、だれの目にも明らかであります。

昨年の市議選では市民の皆様の絶大な御支援により、私共四名全員当選を果たす事ができました。本当にありがとうございました。

昨年は「阪神大震災」「地下鉄サリン事件」等、日本列島を揺り動かすような出来事が相次ぐ中、政局に目を転じても不透明、不安定極まりな

この様な中には、私も皆様にお約束致しました、市民本位の政策を一つ一つ果たすため、議会活動を通して、誠心誠意実現に向けて頑張って参りますので、今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げる次第でございます。

市民クラブ

温泉も 人も大好き 希望に満ちた市政を



中村 正三



矢野 彰



加藤久美子

新しい年を迎えるにあたって、別府湾に昇る日の出のように、希望に胸をふくらませています。

皆様におかれましても、晴れやかな新春をお迎えの事と存じます。さて、私達は昨年九月末に、これまでの一人会派を解消し、市民の声を広く市政に反映させる核となるべく市民クラブを結成しました。二十一世紀まであと四年。人類の



黒原九州男



佐藤 博章



山本 一成

新春のお喜びを申し上げます。

ビーチンブランチのオープンに始まつた昨年の別府市、今この施設を核に

市民クラブ

市民福祉の向上へ向けた新たなる決意

虚礼の廃止に ご理解とご協力を

政治家が、年賀状などのあいさつ状や寄付等の性化の一翼を担っております。今年は立命館大学の誘致について具体的



新規の開拓を申し上げます。

多くのイベントが実施されており活性化の一翼を担っております。今年は立命館大学の誘致について具体的

行為は禁止されています。

市民皆様のご理解とご協力をお願いします。



白石 昇



本田 行男

暮らしと平和・福祉・教育を守る市政をめざして

あけましておめでとうございます。

戦後五十年の昨年は阪神大震災、オウム教による一連の事件、特に沖縄の米兵による少女暴行事件など国民が悲しみ、憤る出来事のあいついだ一年でした。また不況と円高などで市民の暮らしと営業はかつてない危機的な状況にあります。どの問題をとっても村山内閣がすすめる自民党政治ではまともな解決の道が見いだ

せません。国民、市民の立場にたつ革新的の政治がいま痛切に求められているのではないでしょうか。

私達日本共産党議員団は唯一の革新議員団として沖縄海兵隊の日出生台移転に反対し市民の生命を守る立場を貫きます。又国民健康保険税の引上げに反対し教育や福祉の充実を優先する市政をめざしてがんばります。ご支援をよろしくお願ひします。

な議論をしていかねばなりません。一方全国的には、阪神大震災に始まり、オウム教・金融機関の倒産・依然として安定しない政局と大変な一年がありました。こんな時こそ、私達は時代の認識を的確に行い、市民の皆様と一緒に「明るく住み

よい別府づくり」に向け積極的な取り組みをする事が大切と考えます。私達市民クラブは市政活動の基本は「市民の皆様の要求にどう答えて行くか」であることを再認識し微力ながら一生懸命努力して参ります。引き続きご指導、鞭撻をよろしくお願ひします。

日本共産党議員団